

WAZ 21.11.2005

Ehrenchorleiter griff noch einmal zum Taktstock

Kirchenchor St. Konrad feierte mit Festmesse und Festakt 60. Geburtstag.

Auf 60 erfolgreiche Jahre konnte die Chorgemeinschaft St. Konrad am Sonntag zurückblicken. Mit einem Festgottesdienst in der katholischen Pfarrkirche von St. Konrad begannen die Feierlichkeiten, im Anschluss daran fand im Pfarrheim neben der Kirche ein Empfang der Chorgemeinschaft statt.

Während des Festes wurden auch die diesjährigen Jubilare geehrt: Katharina Laskowski für zehn Jahre Mitgliedschaft und Anni Suttmeyer für 40 Jahre "Treue zur musica sacra", wie Vorsitzender Rainer Eigenfeld sagte. Außerdem ehrten Mitglieder der Chorgemeinschaft und des Cäcilienverbandes die beiden Gründungsmitglieder Josef und Hubert Suttmeyer, die am 10. August 1945 die Chorgemeinschaft St. Konrad ins Leben gerufen hatten und nun seit 60 aktiv dabei sind.

Nach Mittagessen und Kaffeetrinken bat Chorleiter Michael Hartel anlässlich des Jubiläums den Ehrenchorleiter nach vorne, um ein Lied zu dirigieren, das der Chor eigens aus Anlass des 60-jährigen Bestehens vorbereitet hatte.



Die Ehrungen der Jubilare und Gründungsmitglieder stand im Mittelpunkt der Feiern zum 60-jährigen Konrad. Foto: WAZ,

Neben Festredner Hugo Uhländer und Rainer Eigenfeld überbrachte auch Präses Pater Christian Böckmann seine Glückwünsche an den Chor. Dieser nutzte den "Christkönigstag" und den Namenstag der hl. Cäcilie, der Schutzpatronin aller Chöre, um sein Jubiläum zu feiern. cd

Chor-Zusammenschluss

Noch ist unklar, wie Bischof Dr. Felix Genn im Rahmen der Umstrukturierung über die St. Konrad-Gemeinde entscheiden wird. Doch die drohende Auflösung hat auch etwas Gutes: Nach zweijähriger Kooperation schließen sich 2006 die Chöre von St. Mariä Himmelfahrt und St. Konrad zusammen.